
CARTA A LA JUVENTUD MODERNA

Joven, sé que pasas por situaciones difíciles de comprender por ti
mismo,  ya  que  actualmente  se  vive  una  desconexión  con  la
consciencia individual y social, separando a la mayoría de sí mismos
y, por consiguiente, de Dios mismo…

La  modernidad  ha  hecho  que  pocos  seamos  capaces  de  ver  la
sencillez de la vida.

Joven, sé que te gusta estar a la moda y ser guay para la mayoría.
Pero eso que haces para ser visto por la mayoría y ser alagado, es
motivo de perdición para tu Alma, y para tu  verdadero propósito
de vida.

Actualmente,  a  la  mayoría  los  mueve  la  avaricia  y  el  deseo  de
poseer; esto será la perdición para las masas. No seas un Alma más
que se pierda en el precipicio y pierda la vida eterna por querer
ganar  una  vida  pasajera.  Quizás  al  hacer  lo  que  la  mayoría
considera guay o genial, te ganes a muchos  fans o falsos  amigos,
quienes únicamente te quieran por lo que posees y no por lo que
realmente  eres.  Créeme,  eso  solo  te  alejará  de  Dios  y  de  tu
propósito de vida,  el  cual  va  más allá  del  Amor.  De verdad que
todos tenemos compromiso con Dios, y su Voluntad va más allá de
lo que eres capaz de imaginar en este momento.



Todos fallamos, es cierto, pero no todos somos capaces de aceptar
en  lo  que  fallamos,  y  muchos  más  pocos  somos  capaces  de
enmendar  lo  que  hicimos  equivocadamente  cuando  vivíamos
atrapados en las redes de la inconsciencia.  El  Diablo (la división)
logra su cometido desde hacernos pensar que el mundo virtual es
el mundo real, o haciéndonos creer que el mundo material es el
más importante.

Joven,  recuerda  que  yo  también  fui  joven  y  pasé  por  muchas
dificultades para despertar, dificultades que sin la mano de Dios no
hubiese logrado resolver. Al aceptar mis errores, logré aceptar la
Voluntad de Dios. No soy famoso y no pretendo serlo. ¿Sabes por
qué? Porque la Voluntad de Dios es que seas libre y que divulgues
su  Verdad sin  fronteras.  Aunque  nos  cueste  perder  esta  vida
material, sabremos que en la vida eterna estaremos presentes y en
presencia de Dios. La verdad es tan sencilla, que pocos son capaces
de comprenderla, y más pocos aún son capaces de vivirla.  Vivir la
verdad implica esfuerzo y acciones que nos producen constantes
juicios ante la sociedad común y corriente, quedando muy pocos
valientes al servicio de Dios.

¿Suicidio? Muchos jóvenes hoy en día están al borde del suicidio,
manipulados por un montón de farsas y por miedo a vivir  como
Dios quiere que vivamos: dentro de Él y al servicio de Él,  siendo
superhéroes  reales  sin  galardones  en  la  tierra,  juzgados  por  la
mayoría y hasta por la misma familia. Pero al final del recorrido, si
fuimos capaces de tener el  valor de  vivir,  lograremos renacer en
esta vida y en la venidera de la mano de nuestro Creador,  Dios, la



Consciencia  Divina,  donde  somos  uno  con  Él y  Él es  uno  con
nosotros.

¿Negocios sucios para enriquecerte? Aunque puedan hacerte rico
temprano,  igual  de temprano te quitarán tu  vida y  tu  Alma.  No
busques la fama ni el dinero, ya que este va y viene para lo que
realmente es importante, y no para ganarte el falso afecto de la
sociedad actual que se encuentra perdida en el engaño del Falso
dios llamado dinero y deseo de posesión. Aléjate de este deseo, solo
trabaja  para  cubrir  tus  necesidades  básicas  y,  si  te  llega  un
excedente,  comparte  con quien más lo necesita  cercano a ti (tu
prójimo), que es a quien Dios usa para hablarte. También aprende a
vivir en armonía con la naturaleza y escucha la  voz de Dios en la
Naturaleza. Permite que los animalitos te entreguen  mensajes de
nuestro Creador.

Joven, despierta y libérate del engaño del materialismo y del deseo
de la fama. ¿De qué te servirá tanta fama si pierdes tu Alma y la
vida eterna, la cual es la vida real?

¿Dejar el hogar? No necesitas buscar falsos maestros fuera de casa.
Tus más grandes maestros los encontrarás en casa:  tus padres, es
decir,  tus progenitores.  Aunque aparentemente hayan fallado en
algún  aspecto,  a  ellos  les  debemos  el  regalo  de  estar  vivos,  y
créeme que ellos son parte de ti y tú eres parte de ellos. Recuerda
la parábola del hijo pródigo, en donde Dios se regocija y hace fiesta
por aquel hijo perdido que regresa a casa.

Los miembros de tu  familia, aunque no lo creas, son tus  mejores
maestros, ya que son los mejores espejos de lo que no te gusta de



ti. Por eso a veces nos cuesta trabajo relacionarnos con nuestra
propia familia, porque nos muestran lo que necesitamos cambiar
para  despertar nuestra  consciencia.  Amemos  a  nuestros  padres,
hermanos,  primos,  y  a  todos  nuestros  familiares,  directos  y
políticos.  No te alejes  de tu vínculo familiar  buscando amistades
que solo estarán contigo por interés. No obstante, como Dios es
sabio, incluso esas amistades provocarán que veas tus defectos y
que de alguna forma vuelvas a tu familia,  aunque haya quedado
herida por tu decisión inicial de alejarte. Dios es sabio y sabe por
qué nos eligió a nuestra familia, porque nos ama y nos brindó el
mejor escenario para poder volver a reunirnos con Él. Pero hay que
sanar los pendientes y quitarnos las máscaras que no nos dejan ver
a Dios tal cual es, perfecto.

Nada  pasa  por  casualidad,  todo  pasa  por  causalidad,  y  esta
causalidad  es  la  mano  de  Dios  que  nos  corrige  cuando  lo
necesitamos. No lo veas como castigo, ya que fue tu propia decisión
alejarte del Camino de la Verdad y de Dios.

Sé tu mismo, sin importar el qué dirán o qué pensarán de ti, puesto
que lo más importante es qué dirá  Dios de ti el día que te toque
entregar tu vida y tu Alma a Él.

Descubre  dentro  de  ti  lo  que  realmente  requieres  Ser para
comprender la Voluntad de Dios. Date cuenta de que Dios jamás te
preguntará:  ¿cuántos  fans  alcanzaste  en  redes  sociales?.  Él  en
realidad te recordará lo que  hiciste y lo que  dejaste de hacer, ya



que no necesitas decirle nada Dios, Él sabe toda nuestra vida y sabe
si hemos cumplido o dejado de cumplir.

JOVEN, DESPIERTA YA.

Atentamente: 

Un Sencillo Espejo

Solo me tocó Ser Un Sencillo Espejo para todos los que me buscan
para apoyarles en su sanidad física y espiritual.

POSDATA:

DIOS ESTÁ  DENTRO DE TI Y  ALREDEDOR DE TI, PRINCIPALMENTE
EN  TU  FAMILIA.  DEJA  DE  BUSCARLO  DONDE  NO  ESTÁ  (EN  EL
MUNDO MODERNO CARENTE DE CONSCIENCIA Y AMOR REAL).

https://unsencilloespejo.com.mx/

https://unsencilloespejo.com.mx/

